

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Kesimpulan dari Kerja Profesi yang dilaksanakan oleh praktikan adalah kewajiban dalam memenuhi salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana strata satu (1) Fakultas Humaniora dan Bisnis, Universitas Pembangunan Jaya. Selama praktikan menjalankan Kerja Profesi dalam kurun waktu tiga (3) bulan, praktikan mendapatkan banyak wawasan serta ilmu tentang dunia seputar keuangan di Instansi Pemerintah. Bukan hanya wawasan dalam bentuk teori namun dalam bekerja dalam tekanan serta meningkatkan dan mengasah *softskill* praktikan. Wawasan serta ilmu yang didapatkan oleh praktikan selama berlangsungnya Kerja Profesi diantaranya adalah praktikan mengetahui sistem kerja dalam pengimputan data, pengolahan data, pengecekan data dan pencocokan data dalam beberapa aplikasi keuangan yang digunakan oleh ruang lingkup Kementerian Pertahanan RI. Diluar manfaat yang praktikan dapatkan selama Kerja Profesi, praktikan juga mengalami beberapa kendala diantaranya adalah praktikan kurang kompeten dalam pengimputan data diruang lingkup yang besar seperti ekosistem pemerintahan, praktikan mengalami kendala akan penemuan ketidaksesuaian data dokumen yang dimiliki sistem aplikasi sehingga praktikan dapat menginput kembali data dokumen yang belum sesuai dengan data yang ada. Dengan adanya kendala yang dihadapi oleh praktikan, praktikan dapat mengatasi kendala dengan beradaptasi terbilang cukup cepat untuk memahami aplikasi dalam pengimputan data dan peka terhadap dokumen yang memiliki kesalahan sisteman.

4.2 Saran

Selama melaksanakan kegiatan Kerja Profesi di Direktorat Jenderal Potensi Pertahanan yang berfokus di Subbagian Program Anggaran dan Kerja. Serta berdasarkan hasil kesimpulan diatas praktikan akan memberikan beberapa saran khusus kepada instansi dan univesitas sebagai bahan untuk pertimbangan dan kemajuan dimasa mendatang. berikut adalah beberapa saran yang akan diberikan oleh praktikan, diantaranya

- Saran bagi Kementerian Pertahanan RI
Kementrian Pertahanan diharapkan dapat menjadi contoh maupun acuan untuk kedepannya menjadi tempat pelaksanaan Kerja Profesi periode yang akan datang untuk mahasiswa Universitas Pembangunan jaya. Karena di adakannya Kerja Profesi ini dapat terjalin hubungan baik antara Instansi dan perguruan tinggi khusus nya Universitas Pembangunan Jaya.
- Saran Bagi Universitas Pembangunan Jaya
Praktikan berharap pihak Universitas dapat meningkatkan kesiapan kepada setiap individu mahasiswa untuk menjadi sumber daya unggul dan profesional serta memberikan bekal yang lebih terhadap mahasiswa ajar.